



# ま ひ る

千畑小学校 学校報

No.7 R 6.5.15

運動会・自転車教室感謝号

## 運動会 たくさんのご声援、ありがとうございました



5月11日(土)、晴天に恵まれ、若葉につつまれたグラウンドで運動会を行うことができました。ご家族や地域の方々に、一生懸命に取り組む子どもたちの姿を見ていただくことができ、大変うれしく思います。たくさんの温かいご声援、ありがとうございました。

今回は、1・2年生も含め全校が赤・白・黄・青の各組のメンバーになって参加した運動会でした。(これまでは1・2年生は各色の組に所属していませんでした) 閉会式での「〇組のみならず協力できたことが、とてもうれしかったです。〇組のみならずありがとうございます。」という組のキャプテンの言葉が運動会の大成功を象徴しているように感じます。運動会の大成功を自信に、今後の教育活動でも、子どもたちのがんばりや笑顔をたくさんお見せできるように歩んでまいります。今後共、よろしく願いいたします。



## 地区別自転車教室 ご協力ありがとうございました

運動会の午後に行われた「自転車教室」へのご協力、ありがとうございました。各地区の校外生活部員の方をはじめ、保護者の皆様には大変ご難儀をおかけいたしました。

地区ごとの「自転車教室」では、子どもたちが普段、自転車で通行することが多いコースで実技指導をしていただきました。また、自転車の乗り降りの際の注意点や左右の確認、確実な一時停止やなど、再度、自転車を運転する際の基本を確認することができました。自転車での事故を防ぐには、交通ルールを守ることはもちろん、正しい技能を身に付けることも大事です。今後とも、お子さんの技能を確認し、一緒に練習したり、利用の様子を見守ったりしてくださるよう、お願いいたします。



大畑 地区



羽貫谷地 地区



上畑屋 地区

## 3年生 コミュニケーション教室

5月10日(金)、3年生が「コミュニケーション教室」に参加しました。これは、子どもたちの「良好な人間関係を築くコミュニケーション力」の向上を目指した活動で、美郷町の(有)サイテックさんが運営し、町教育委員会が共催した事業です。講師のわらび座職員の方々の指導のもと、子どもたちは、友達と関わり合い、協力して活動を楽しみました。



### 運動会大成功の立役者!

最高の運動会にしようと、全校の先頭になって運動会を盛り上げたたんぽぽ学年6年生。様々な役割を分担し、責任を果たしてくれました。誰もが認める運動会大成功の立役者です。下級生に受け継がれていく最上級生の姿を示してくれた千畑小37人のリーダーに拍手。